

suministro de pan y pienso á las tropas y caballos del Ejército y Guardia civil por un año. Tendrán lugar: El dia 22 de este mes para Tolosa, Hernani, Azpeitia y Vergara; el 23 para Oñate, Placencia, Zumarraga é Irun; el 24 para Renteria, Fuenterrabia y Lezo; y el 27 para Villafranca.

Creemos de interés para muchos de nuestros lectores las variaciones introducidas en el servicio del ferro-carril del Norte para el movimiento de viajeros hasta el 15 de Octubre.

Segun los cuadros publicados, las horas de llegada y salida de trenes en esta Ciudad son los siguientes:

TRENES DESCENDENTES.—SALIDAS.

*Mirto* n.º 3.—A las 6 de la mañana para Hendaya. Este tren se forma en San Sebastian con coches de todas clases. Desde el 16 de Julio al 30 de Setiembre.

*Express* n.º 17.—A las 10 y 16 de la mañana para Hendaya. Procede de Madrid; coches de 1.ª clase.

*Express discrecional* n.º 15.—A las 11 y 3 de la mañana para Irun. Procede de Madrid; coches de 1.ª clase. Hasta 31 de Julio.

*Mixto* n.º 19.—A las 4 y 45 tarde para Hendaya. Se forma en San Sebastian; coches de todas clases.

*Correos* n.º 25.—A las 6 y 55 tarde para Hendaya. Procede de Madrid; coches de todas clases.

*Mixto discrecional* n.º 13.—A las 9 y 12 de la noche para Irún. Procede de Miranda; coches de todas clases. Desde el 16 de Julio hasta el 30 de Setiembre.

TRENES ASCENDENTES.—SALIDAS.

*Mirto discrecional* n.º 6.—A las 7 y 7 de la mañana. Procede de Irun y termina en Miranda; coches de todas clases. Desde el 16 de Julio hasta el 30 de Setiembre.

*Correos* n.º 8.—A las 8 y 8 de la mañana. Procede de Irun para Madrid; coches de todas clases.

*Express* n.º 16.—A las 3 y 7 de la tarde. Procede de Irun para Madrid; coches de 1.ª clase.

*Express discrecional* n.º 18.—A las 4 de la tarde. Procede de Irun para Madrid; coches de 1.ª clase. Del 1.º al 30 de Setiembre.

Llegan además á San Sebastian: De Irun: A las 11 y 40 de la ma-

ñana el tren mixto núm 12 con coches de todas clases.

A las 2 y 25 de la tarde el mixto discrecional n.º 14 con coches de 1.ª clase. Desde el 16 de Julio al 30 de Setiembre.

A las 8 y 30 de la noche el mixto núm. 24; coches de todas clases.

Parece que se gestiona por algunos individuos del Ayuntamiento para que, como ayer se ha hecho, toque la banda del segundo regimiento de Ingenieros al mediodía en el kiosko de la Alameda al menos algunos días durante la semana.

El dia 15 salió para Madrid con el objeto de asistir á los funerales por el alma de la Reina D.ª Mercedes, el General en Jefe del Ejército del Norte, que estará de vuelta para fin de semana.

Dudan algunos si se procederá ó no en el mes de Setiembre á la renovación de la mitad de las Diputaciones provinciales en este país.

Para nosotros no hay duda alguna. En este país el cuerpo electoral no ha sido llamado aún á elegir la Diputación provincial, y mientras no lo sea, no comprendemos la renovación parcial de ella.

No sabemos cuando será llamado á ese acto; pero cuando lo sea, elegirá probablemente la Diputación completa.

El dia 22 se jugará en la plaza de Tolosa un partido de pelota entre cuatro navarros contra dos guipuzcoanos y dos navarros. Se ha de sacar la mano y restar á remonte.

Llevamos tres días en que el calor va en aumento, pudiendo decir ahora que tenemos la temperatura de verano.

Se encuentran ya en San Sebastian las compañías que han de actuar en los dos teatros durante la temporada de verano.

Se nos ha acercado un vecino del barrio de San Martin sunlicándose rogamos presente que desde la tarde del lunes 15 en que falleció un obrero en la bodega *Familia* hasta ayer por la mañana permaneció

el cadáver en el depósito del antiguo cementerio de aquel barrio, habiéndose notado gran hedor en la casa inmediata al llevarlo al cementerio.

Existiendo depósitos de cadáveres en Polloe y San Bartolomé no se comprende porqué se ha de hacer en el de aquel poblado barrio, y suplicamos á quien corresponda que en lo sucesivo se haga el depósito en el del cementerio donde hayan de enterrarse los cadáveres.

En el tren express de hoy ha pasado para Francia la Sra. duquesa de Prim con su hijo.

Ayer salió para las aguas de Béalu el Sr. Alonso Martínez.

En los puntos donde hay establecidas sillas en los paseos se usan unos billetes que se dan á las personas que las ocupan en el momento de cobrarles la cuota, con cuyo billete pueden servirse de cualquier silla desocupada, aunque hayan dejado ántes por necesidad ó conveniencia la que ocuparan ántes.

Convendría que la Empresa de las sillas del paseo hiciera uso de billetes con el mismo objeto, para evitar abusos ó cuestiones desagradables que pueban surgir cuando se exige la cuota por segunda vez en una misma velada.

La Comisión permanente de la Diputación provincial de Guipúzcoa va á anunciar por el *Boletín oficial* que el dia 29 del mes actual de Julio se abrirá en la Tesorería general de la Provincia el pago de un semestre de réditos de capitales impuestos en las antiguas Cajas de Donativo, Guerra, Adeala y Caminos; de un semestre de intereses de las acciones de carreteras de Guipúzcoa, y de una anualidad de intereses devengados por los Reconocimientos procedentes de la Asociación de Utsarain á Elgoibar. Con cuyo motivo advierte que habiéndose concluido los cupones de las acciones al portador de Carreteras d. Gipuzcoa de la 1.ª emisión, hecha con fecha 30 de Abril de 1853, pueden sus propietarios acudir desde dicho dia 29 del corriente mes, á la Contaduría de la Provincia á canjear estas por las nuevas acciones que para el efecto se hallan ya preparadas.

Madrid, 16.

Como estaba anunciado, á las nueve y media de la mañana llegó el Rey á esta. Los ministros le recibieron en la estación, y yendo al palacio, después de descansar breves momentos empezó el Gabinete bajo la presidencia de S. M.

Según los informes que ha podido adquirir, el Gobierno se ha ocupado de las dificultades que parece tener el proyecto de ley sobre la filoxera, por consecuencia de la disidencia que ha provocado el voto particular del Sr. Vizcarrondo de la villa de Miranda que ayer tuvo tantos defensores